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今間壮太郎君

次週は　佐藤忠君

ロータリアンとしてのあなたの

資格を効果的に

Make Your Rotary

membership effective
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出席報告

本日の出席　会　員　数　　　62名
出　席　数　　　40名

出　席　率　64．52％

欠　席　者　阿部君、荒明君、千葉君、長
谷川君、林君、平田（圭）君、
五十嵐（伊）君、五十嵐（一）君

金井君、黒谷君、中山君、大
野君、斎藤（信）君、佐藤（仁）君
鈴木（昭）君、新穂君、笹原君

佐藤（寅）君、高橋（栄）君、津
田君、辻君、平田（貢）君22名

前回の出席　前回出席率　74．19％

修正出席数　　　53名

確定出席率　85．48％

メークアップ

安藤君、五十嵐（一）君、嶺岸君、

新穂君一鶴岡西RC

林君一東京RC

佐藤（伊）君一秋田RC

手塚君一束京北RC

ビジター　荒井活君一酒田RC

半田茂弥君一鶴岡西RC

ソ　ン　グ　君が代、我等の生業

リーダー　安藤君

司　　会　会長　斎藤得四郎君

会長報告

☆阿部（公）君の母堂の告別式に会長が参加
いたしました。

☆山形スバル（酒田営業所）の竣功式に祝
辞の電文を差上げました。

☆体育館前のシュロの補充をいたしました

地区大会に出席して

職業奉仕部門　三浦君

よりよき合理化の問題点。従業員教育と職
場に於ける人間関係。
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これはまずロータリアン各自がロータリー

精神に徹すること。旧い工場を改造したが、
我々従業員の待遇がよくないと一社員がもら
したことが、日共の耳に入り問題が意起し

た0此の場合RCとして介入せず、親しい友
人として個人的に事等で応援したが、アドバ
イザーとして、如何に考えられるかとの質問
に対し、個人として応援する方がよいと解答

されました。

花輪RC　中小企業に於いて人間関係改善
の為、具体的方法及び実例

これはまず自分の仕事に誇りを持つように

指導すること。誕生日に名前人のケーキを渡
して祝福する。或いは利益のカを配分する。
このような諸問題が出ました。これについて

私も発言を求めましたが我々も従業員に対し
ては色々と考えておりますが、このような事

は第1回目は喜んでくれるが、これが第2回

3回となりますと慣習になり、有難味も感じ

なくなる0私のところでは、一つの仕事の主

任者に特別手当を支給する、或は結婚の世話
をする等、結論として従業員に対して毎年同
じようなやり方は慣行になり過ぎて感激がう

すれ、常に新しいアイデァを考える必要があ
ると思われます。

国際奉仕部門　早坂源四郎君

ロータリーアンとしての国際感覚と海外ロー

タリーの実状
ロータリー財団の大学在学生の奨学金の問

題をとりあげ、今後RIとしてこれを継続す
るのか、どうかの問題についてR‡会長代理
のA。Bさんはこれを継続するし、1年以上

の延長はしないと解答がありました。もっと
ロータリー財団に対する理解が少い。ロータ

リー財団の文献には必らず会長、幹事、国際

委員長は目をとおしてもらいたい。（11月15日
のロータリー財団記念日）例会で必らず財団

に関するスピーチをするようにとのことでし

た。組合せクラブ（オーストラリヤ）との交

換のもよう等の話しがありましたが、各クラ
ブが非常に熱心にやっているスライドを送っ

たり、品物を送ったり、まだ返事も来ないと
いうところもありましたが熱心にやっている

ようでした。鶴岡RCから何か発言しろとい

われましたが、交換学生の1年は長いし、も
っと短期間で出来ないものかと質問しました

が、それは他クラブでもやっているから今後

考えてみたいとの事でした。

青少年奉仕部門　佐藤伊和治君

不良化防止の為の箆全なるグループ作りにつ
いて

青少年の不良化防止ということは、よく言
われるが次代を荷負う青少年の不良化が最近

特に目立っていることは、心痛にたえないこ

とである。これを如何にして防止するか、健

全なるグループを作り実行することが効果的
である。種村先生は青少年の不良化を防止す
る為には寧ろ前向きに青少年のモ健全なるグ
ループ寺を作ることが尤も大切だと考える。
ロータリーとしては、国際的連携のある青少

年グループ作りが主となると思う。インター
アクト、ボーイスカウト、ワンダーフォーゲ

ル等にしぼって進めて行きたいと思う。まづ

インターアクトから、比の地区で最初に結成

したのは飯坂RC、東北では仙台の育英高校
についで2番目に誕生したのです。この学校

は、私立のミッシ′ヨ：／スクールであるために

極めてスムーズに出来たようだが、飯坂RC
でどのようなことを行なっていますか。飯坂

RC年額2万円の援助、オルゴールの鐘、ブ

ラスバンドの寄贈、学生諸君の活発に奉仕活

動を行ない、相当の成岩をあげ好評を待てい
ます。　　　　　　　（次週へつづく）

相月金員誕生　五十嵐三郎君　欠平田貢君
奥様誕生　森田ふさよ様

斎藤滑子様（得四郎）
佐藤登久子様（昇）
菅原きくよ様

欠　新穂俊子様
鈴木須美子様（弥一郎）

幹事報告　佐藤忠君
0会報到着　米沢西RC、石巻東RC、

村上RC
O事務所変更　福島北RO

福島市大町1－13　長谷川商事㈱内
0例会日場変更

東根RC l0月7日（カナクザ山）
秋田東RCl0月9日（浜の家）

0例会場、事務所変更

岡崎RC明　治生命錯

献　　立
鯛塩焼、刺身－すずき、
お汁一舞茸、豆腐


